

EL SEMÁFORO



VICTORIA ORTEGA
PTA. CONSEJO
GRAL. ABOGACÍA

Reelección por mayoría

La palentina Victoria Ortega Benito fue ayer reelegida presidenta del Consejo General de la Abogacía, con el apoyo de 58 de los 80 votos emitidos o, lo que es lo mismo, una mayoría absoluta con el 72,5%. Es el fruto de «una labor colectiva desarrollada durante cuatro años», afirmó.



MARÍA GÁMEZ
DIRECTORA DE LA
GUARDIA CIVIL

La primera en el cargo

La malagueña María Gámez, subdelegada del Gobierno en su provincia natal, se convirtió ayer en la primera mujer que dirige la Guardia Civil. Fue a propuesta del titular del Interior, Grande-Marlaska, de acuerdo con Robles, ministra de Defensa. Un cargo de confianza.



CARLOS SAINZ
PILOTO ESPAÑOL
DE RALLIES

Su tercer Dakar

Ayer sumó su tercer título en el rally más duro del mundo porque ni la edad -es el más veterano, con 57 años- ni las dificultades están reñidas con su enorme ambición. Aprovechó, eso sí, para dar las gracias a su magnífico copiloto Lucas Cruz, a Mini y a cuantos les han apoyado.



ALÍ JAMENEI
LÍDER SUPREMO
AYATOLÁS DE IRÁN

No confía en Europa

Jamenei llamó ayer a la unidad y cooperación de los países islámicos de la región para «oponer resistencia» frente a Estados Unidos. Además instó al pueblo iraní a no rendirse y a no confiar en los países europeos, a los que ve como «lacayos de EEUU», además de tramposos.